

# La voiture finit dans un portail classé

SAINT-MARTIN-LÈS-MELLE

FAITS DIVERS JUSTICE

Publié le 20/03/2018 à 04:55 | Mis à jour le 20/03/2018 à 04:55



Sous l'effet du choc, les deux battants du portail se sont ouverts.

© (Photo correspondant NR, Didier Darrigrand)

## Saint-Martin-lès-Melle

La découverte remonte à dimanche matin : une Citroën Xsara a été retrouvée encastrée dans le portail, classé, du château de Gagemont, érigé au lieu-dit « Rabalot » en face d'une petite chapelle, sur le territoire de la commune de Saint-Martin-lès-Melle. Ce sont des voisins qui ont donné l'alerte.

Les gendarmes de la communauté de brigades (COB) de Melle sont parvenus à identifier l'automobiliste qui a perdu le contrôle de sa Citroën Xsara dans la nuit de samedi à dimanche : celui-ci doit se rapprocher du propriétaire du château, qui réside en région parisienne, en vue de la rédaction d'un constat amiable. Et sa voiture devait être enlevée dans l'après-midi d'hier, d'après la gendarmerie.



